



こまくさ

令和6年

4月19日 No.3

仙北市立生保内小学校

学 校 報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

はりきってがんばっています

～最近の学校の様子から～

新年度がスタートして、3週間が過ぎようとしています。各学年・学級では、子どもたちが自分の目標を立て、はりきってがんばっている姿が見られます。学校では、そのはりきっている気持ちを大きく膨らませながら、子どもたちの成長につなげていきたいと考えています。

☆子ども達のはりきっている様子を紹介します☆

4/9 1年生の「スタートカリキュラム」がスタート

入学式の次の日から、1年生の「スタートカリキュラム」がスタートしました。保育園での学びを生かしながら、小学校の生活に早く慣れるように、学習面や生活面のルールなどの確認をしました。最初は少し緊張している様子も見られましたが、最近はずっかり小学校の生活に慣れてきているようです。



4/10 命を守る「シェイクアウト訓練」

本校では、年度当初に災害時における初期対応の訓練をしています。今日は“大きな地震が発生した”という想定で、シェイクアウト訓練と避難口の確認を行いました。「シェイクアウト」は①『まず姿勢を低くして』②『頭を守る、かくれる』③『動かないで待つ』の3つの行動をすることです。大きな地震



が発生した場合は自分で身を守る行動をとれるかがとても大事になります。災害はいつ起きるか分かりません。いざという時のために、自分の命を守る行動が出来る子どもになって欲しいと願っているところです。地域や家にいるときの避難についても、家庭で話題にさせていただければありがたいです。写真は2年生の訓練の様子です。昨年の訓練のことをしっかり覚えていて、自分の命を守る行動をとることができました。

4/10 「あいさつ運動」ありがとうございました

生保内地区では、春の全国交通安全運動に合わせた「交通安全」の呼びかけを目的とした「あいさつ運動」が各地で行われています。4月10日は、角館消防署田沢湖分署の方と地域の消防団の方が来校して、玄関前で「あいさつ運動」をしていただきました。大勢の方々に迎えられた子どもたちは、少し恥ずかしい様子でしたが、爽やかなあいさつを交わすことができましたようです。



4/11 新しい勉強(家庭科)がスタートしました

高学年の仲間入りをして、学校のサブリーダーになった5年生。縦割り清掃では、6年生を助け、下学年を優しくリードしている姿が見られました。授業にもはりきって取り組んでいて、5年から新しく始まる「家庭科」の授業では、家の仕事で「自分でできること」について話し合いをしていました。きっと、お家のお手伝いもがんばっていることでしょう。頼りになる5年生です。



(裏面もご覧下さい)

4/12 「外国語活動」がスタートしました

3年生になると、新しい勉強（理科、社会科、外国語活動）が始まります。写真は「外国語活動」の様子です。本校の「外国語・外国語活動」は、担任だけでなく、外国語専科の先生やALT、外国語支援助手が授業をします。初めての学習でしたが、お手本の発音をしっかりと聞き、上手に真似て話すことができました。元気いっぱいにはりきっている姿がキラキラ輝いて見えた3年生でした。



4/12 1年生の給食が始まりました

4月12日、1年生の給食がスタートしました。子どもたちは給食の時間を楽しみにしていたようでした。身支度を整えてお盆を持ち、盛り付けてもらった「ご飯」「おつゆ」「おかず」「牛乳」などを順番に持って行きます。今日のメニューは、ごはん、グリルチキン、カレーソテー、じゃがいものみそ汁、アーモンドフィッシュでした。はりきって元気いっぱいに活動しているからでしょうか、完食している子が多く感心しました。



4/15 さくらの花が咲きました

春爛漫、県内各地で満開の桜のニュースが聞かれるようになりました。本校のソメイヨシノや枝垂れ桜も週末の好天により、桜のつぼみが大きく膨らんでいましたが、4月15日、駐車場横の枝垂れ桜の開花を確認しました。天気予報によると、これから最高気温が20℃を超える日が続くらしいので、開花が一気に進みそうです。新学期



が始まって3週間、はりきって登校している子どもたちを、満開の桜が迎える日も近いようです。

4/17 授業風景から

今年度、本校では学級担任の持ち上がりがありませんでした。全学年、新しい担任のもとで学習がスタートしています。また、先生方の専門性を生かし、多くの先生の手で子ども達を見ていく考え方から、理科、書写、外国語、体育等で担任以外の先生も授業をすることになっています。

写真は、4年生の音楽の授業風景です。リコーダーの練習をしていました。一人一人順番に音を出しながら、指使いを確認していました。目と耳と心で、しっかりと話を聞く姿に感心しました。



4/18 全国学力・学習状況調査がんばりました

6年生を対象に、全国学力・学習状況調査が行われました。今年は国語と算数の2教科でした。難しい問題もありましたが、問題に粘り強く取り組む姿が印象的でした。6年生の教室から見える桜の花が、子どもたちを応援しているように見えました。



今年度も、紙面の都合で紹介しきれない学校の様子、最新の情報等を「生保内小学校ホームページ」にも載せていきますので、そちらもご覧下さい。(Web日記は、ほぼ毎日更新しています。行事写真等は月2回程度の更新となります)

https://www.city.semboku.akita.jp/sc_obosyo/

<本校アドレス>

※スマホでもご覧になれます。